

La naturalisation est un long processus. Arriver au terme de la procédure et obtenir la nationalité suisse est donc un réel sentiment de satisfaction pour les candidats. Afin de féliciter ses nouveaux bourgeois, la Municipalité les a conviés, le lundi 26 août 2019, à une garden party dans le cadre bucolique du parc de Mon Repos, organisée par le Greffe municipal, avec l'aide précieuse du Service des bâtiments, épuration des eaux et développement durable et du Service des travaux.

Près de 100 personnes ont répondu favorablement à cette invitation. C'est sous un magnifique soleil que Gianfranco le Magicien a accueilli les convives et les a bluffés par ses tours de magie. Lors de la partie officielle, M. Gérald Lagrive, Vice-Président du Conseil communal, puis M. Christian Maeder, Syndic, ont pris la parole. Un copieux apéritif dînatoire a ensuite été servi aux convives. C'est vers 22 h que cette superbe soirée s'est achevée et a clôturé en beauté le parcours de l'obtention de la bourgeoisie d'Ecublens.

[Découvrez les photos de cette soirée](#)